
Subject: Bitte um Einschätzung

Posted by [Exilbayer](#) on Sun, 07 Jan 2018 18:46:19 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

So, der Leidensdruck ist hoch genug, ich versuche es nun auch einmal:

- * Alter: 40 Jahre
- * Aktueller Haarstatus nach der Hamilton-Norwood-Skala: IVa (?)
- * Geplantes Budget: max. 10.000
- * Haarstatus in der Familie (Eltern/Großeltern): Eltern haben noch Haare, Vater sogar mehr als ich. Beide Großväter aber leider Vollglatze am Oberkopf-
- * Ausfallverlauf (schnell/langsam?): Stetig seit ca. 17 Jahren
- * HA gestoppt?: Nein.
- * Medikation (Therapieversuche/Erfolge/aktuelle Medikation): Finasterid nach einem Jahr wegen Nebenwirkungen abgesetzt
- * Stehen bereits bestimmte Haarchirurgen/Kliniken in der engeren Auswahl? Nein.
- * Ggf. vorangegangene Haartransplantationen (Jahr? Haarchirurg?): Nein
- * Bevorzugte Behandlungsmethode (FUE/FUT?): Nein

Über kundige Einschätzungen würde ich mich sehr freuen! Vielen Dank!!!

File Attachments

1) [IMG_8621.JPG](#), downloaded 570 times



2) [IMG_8622.JPG](#), downloaded 570 times



3) [IMG_8623.JPG](#), downloaded 524 times

